



とっぱずれ



銚子東ロータリークラブ Weekly Bulletin NO. 2481



梅の花

第2481回 例会 令和6年2月20日

点 鐘 … 飯田 貴之 会長

ロータリーソング … 我等の生業

来訪ロータリアン紹介

… 親睦活動・家族委員会

会長挨拶 … 飯田 貴之 会長

御祝披露 … 飯田 貴之 会長

誕生祝 … 山本嘉一郎 会員(2月7日)

結婚記念日 … なし

入会記念日 … なし

幹事報告 … 大木 啓嗣 幹事

ニコニコBOX … 親睦活動・家族委員会

卓話

「私の危機管理」

千葉科学大学ローターアクトクラブ

金城 旭 氏

出席報告 … 出席・プログラム委員会

第8回定例理事会 (例会終了後)

来週のプログラム (令和6年2月27日)

卓話

「未定」

銚子税務署 法人課税第1部門

統括官 奈須下 真紀 氏

お食事「椿」



CREATE HOPE
in the WORLD

CREATE HOPE in the WORLD

世界に希望を生み出そう

2023-2024年度 RI会長 ゴードン R. マッキナリー



四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1) **真実**かどうか
- 2) **みんなに公平**か
- 3) **好意と友情**を深めるか
- 4) **みんなのためになる**かどうか

第2480回例会(令和6年2月6日)

会長挨拶

飯田 貴之

本日は花粉症による1日の経済損失額は2000億超という話をさせていただきます。

日本では1961年にブタクサ花粉症が63年にスギ花粉症が初めて報告された。それ以来、年々花粉症患者は増加しており、今では国民病といわれるまでになった。

実際、東京都が10年に1度の頻度で行う「花粉症患者実態調査」によると、1983～87年度の段階では東京都民の推定花粉症有病率は10%程度だったが最新調査の2016年には48.8%へと急上昇している。都民2人に1人は花粉症患者という計算だ。

花粉症患者が急増した大きな理由としてあげられているのが、スギなどの花粉の量が多くなって、それを吸い込んでアレルギー反応を起こす人が増えたということだ。

地球温暖化による夏の気温上昇がスギの成長を早め、この時期に育ったスギが翌年の春先に大量の花粉を飛散させる。開花時期も早まるので、長期にわたって花粉が舞うことになる。そのほか、舗装道路の増加や食生活の変化、精神的なストレスなども、花粉症患者の増加要因になっているといわれる。

では、花粉症患者の増加は日本経済にどのような影響を与えるのか。花粉症は、ビジネスパーソンのパフォーマンスを低下させ、日本経済に多額の経済損失を発生させる。パナソニック「社会人の花粉症に関する調査」2020年2月によると花粉症であるビジネスパーソンの79%が、花粉症によりパフォーマンスが落ちていると感じる時間は、平均約2.8時間だった。生産性の低下による1日あたりの経済損失額は、日本全体で2215億円にのぼる。

その一方で、花粉症患者が増えることで、花粉症治療薬やマスク、目薬といった花粉症対策商品の売れ行きが好調になるという経済効果もある。一般的な傾向として、花粉症対策商品の売れ行きは花粉の飛散量に比例してのびていく。調査会社のイメージによると、「過去10年で最多の飛散量」といわれた23年1月～2月は、ドラッグストアなどでの鼻炎治療剤の売り上げが前年の約1.4倍に、アレルギー用目薬は、前年の1.5倍に達したという。

花粉の飛散量が増えると、より大きな効果の見込める商品を買いたい人が多くなり、購入単価が高まる傾向がみられる。

ただ、市販の鼻炎治療薬の年間の売り上げは、毎年400～500億円程度であり、花粉症対策でマスクや薬の販売が伸びるといふ経済効果は、労働生産性の低下によって生じる経済損失に比べれば、はるかに小さい規模にとどまる。

トータルにみれば花粉症患者の増加は、日本経済に深刻なダメージを与えているといえよう。

花粉症患者の増加による生産性の低下が懸念されるなか、23年10月、政府が花粉症対策のパッケージをまとめた。具体的には、花粉症の発生を抑制する対策として、スギの人工林の伐採や、花粉の少ない苗木への植え替えなどを重点的に実施する区域を23年度中に設定する。日本野杉の多くは山地に生えているため、伐採するにはかなりの手間とコストがかかる可能性がある。

また、民間事業者が精度の高い飛散予測を行えるよう、事業者への情報提供を詳細に行っていく。さらに関係学会と連携して診療ガイドラインの改訂にも取り組んでいく方針だ。

私の感想、私の死ぬまでには、解決されそうにないなと感じました。

経営者100の言葉

奥村綱雄(野村証券社長)

「一つ上の仕事をやれ。」

社員は主任、主任は課長の、課長は部長の、部長は役員の

それで初めて大きな仕事ができる。」

幹事報告

- 1・ガバナー事務所より
 - ・第5グループよりIMのご案内
 - ・能登半島地震支援金受付期間延長について
 - ・2024年2月|平和構築と紛争予防月間|リソースのご案内 受領
- 2・ロータリーの友事務所より
 - ・ロータリー日本100年史正誤表送付の件
 - ・確定申告用領収証送付の件 受領
- 3・銚子ライオンズクラブより
 - 60周年記念式典開催のご案内 受領
- 4・例会変更のお知らせ
旭RCより
 - 2/9(金) 休会(定款第7条第1節(d)により)
 - 2/23(金) 休会(祝日:天皇誕生日) 受領

八日市場RCより

2/20(火) 点鐘 18:30 「ささもと」

夜間移動例会の為

2/27(火) 休会 定款により

受領

佐原香取RCより

2/5(月) 移動例会

2/12(月) 休会 2/11 建国記念の日の振替休日

受領

☆会報受領 銚子RC

卓 話

「スポーツによる地域活性化」

(株)銚子スポーツタウン

代表取締役 小倉 和俊 氏

スポーツで何を思い浮かべますか？スポーツは大きく分けると「する」「みる」「ささえる」に分けることが出来ません。



「する」キャッチボールを始める、地域スポーツクラブ、中学校や高校の部活に入りスポーツを経験する。社会人になりオリンピックや世界を目指す。プロで稼ぐ選手など「する」にも沢山の категорияがあります。「みる」は、子供のプレーを見守る、競技場でテレビ、スマホで観戦する。また「見る」ための施設を必要とします。日本では公共の施設が大多数ですが、最近は民間のスタジアム建設が盛んです。北海道のエスコンフィールドや長崎市スタジアムシティ、千葉ジェッツふなばしララアリーナ等、全国でスポーツスタジアムを軸とした事業が開発されています。

当社は2018年4月にスポーツ合宿施設をオープン。旧市立銚子西高校をリノベーション。スポーツ施設は野球場2面、3階建て体育館内にバスケットボールコート2面、多目的2部屋、室内練習場、多目的棟に2部屋、雨天練習場。宿泊棟は部室をリノベーション8人部屋が19部屋とシングル部屋2部屋、食堂浴室棟に150人の食堂と浴室が2つあります。

スポーツによる地域活性化を図るきっかけは銚子市の人口減少による衰退を危惧したところから始まりました。2011年10月24日の日経新聞にスポーツツーリズム、スポーツコミッションの記事が目にとまり考え始めまし

た。私は先輩に誘われた自転車からトライアスロンを初めて、全国各地の大会に出場しました。そこでスポーツツーリズムを実体験を基に、2014年5月にサイクリング仲間を中心としたNPO法人銚子スポーツコミュニティを設立。銚子半島ハーフマラソン大会の経済波及効果を算出したり、サイクルステーションをホームページに掲載することによりサイクリングで銚子を訪れる方々に役立つコンテンツを制作しました。サイクリングイベントも2016年～2018年に参加者700人位の犬吠埼エンデュロを開催。2015年10月8日に木樽正明さんと廃校となっていた旧市立銚子西高校を視察したことが銚子スポーツタウンを開業する大きな要因となりました。直ぐに企画書を作り、金融機関に見せた所、とんとん拍子に話が進みました。銚子市からも多大な支援を受けています。敷地は賃貸、建物は無償譲渡でご協力を頂いています。

オープンしてからは、様々なスポーツイベント等を実施しています。2024年4月からの新規事業は、木樽正明さんと篠塚和典記さんを中心とした元プロ野球選手による野球教室「銚子黒潮野球塾」、「銚子商業硬式野球部夏の甲子園優勝50周年記念イベント」、地域おこし協力隊によるプロ又はセミプロ野球チームの設立準備を始めます。また、銚子海洋研究所が実施している海洋ゴミ拾いを支援します。

2月は平和構築と紛争予防月間

【平和の推進におけるロータリーの4つの役割】

ロータリーとロータリー会員が担う役割：

実践者：疾病との闘い、水と衛生、母子の健康、教育の支援、地域経済の発展といった分野でのロータリーの活動は、平和な社会への最適な条件を作り出します。

教育者：ロータリー平和センターは、効果的な平和の推進者となる1,700人の平和フェローを育成してきました。卒業したフェローは、政府、教育、国際機関などで平和分野のキャリアを築いています。

調停者：ロータリー会員は、ポリオの脅威にさらされた地域のすべての子どもにワクチンを投与するため、紛争地域における人道的停戦の交渉を行ってきました。

提唱者：ロータリー会員は、平和構築や紛争後の復興プロセスに積極的にかわり、重要な役割を果たしています。

(RI/HPより)

——ニコニコ——

飯田貴之会長

網中ガバナー補佐・藤崎補佐幹事、ガバナー公式訪問お疲れ様でした。

任期も後、半年を切りました。残りも頑張ってください。

網中吉郎君

先週のガバナー公式訪問合同例会、お疲れ様でした。鶴沢ガバナーをお迎えしての懇親会もあり、大変充実した例会になりました。

ご協力ありがとうございました。

石毛園子君

1月27日で65才、高齢者の仲間入りをしました。

ロータリーの特別週間

世界理解と平和週間 (2月23日～3月1日)

1905年2月23日は、ロータリーの創始者・ポール・ハリスが、友人3人と最初に会合をもった日です。この2月23日を祝う創立記念日は、「世界理解と平和の日」(World Understanding and Peace Day)として遵守されます。この日、各クラブは、国際理解、友情、平和へのロータリーの献身を特に認め、強調しなければなりません。理事会は、この2月23日に始まる1週間を「世界理解と平和週間」と呼び、ロータリーの奉仕活動を強調することを決議しています。

(ロータリーの友より)

R米山記念奨学会確定申告用領収証について

ご注意! 「普通寄付金」及び「特別寄付金」をクラブ会費から集めて支払っている場合

①個人事業者の場合

クラブへの会費の支出は個人の事業所得計算上「必要経費」になりませんので、確定申告時に寄付金控除の対象として控除が出来ますので、この領収証を確定申告にご使用下さい。

②法人事業者の場合

クラブへの会費の支出は、法人所得の計算上「交際費」として既にRC会費が損金計上(法人の資本金によって損金不参入限度額計算があります)がされていますので、個人の確定申告時に控除が出来ませんので、この領収証を確定申告にご使用なさらないようご注意下さい。

*尚、2012年1月から公益財団法人へ移行したことにより、個人所得税に関しては、「所得控除」に加えて「税額控除」も選択できるようになりました。

前回の例会(2/6)報告

点 鐘 飯田 貴之 会長

出席報告

会員総数 27 名 出席規定除外数 3 名

出席者 16 名 出席率 64.00 %

1月23日 確定出席率 75.00 %

来訪ロータリアン なし

欠席者 9名

メイクアップ

網中君 (2/13八日市場RC)

スモールコインBOX 小計 ¥ 1,390-

累計 ¥ 36,090-

ニコニコBOX 小計 ¥ 11,000-

累計 ¥176,000-

銚子東ロータリークラブ

銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館4階 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789

メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp URL <http://www.tcs-net.ne.jp/~rc>

例会日時及会場 毎週火曜日 12時30分点鐘 銚子商工会館5階大会議室

会長 飯田貴之 副会長 石毛園子 幹事 大木啓嗣

R. I 第2790地区

クラブ広報・会報委員会 藤崎一成・杉浦 武・宮内 博

表紙題字 網中喜一郎初代会長

ほととぎす 銚子は国の とつぱずれ

古 帳 庵

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦(古帳庵 古帳女)が銚子に遊んだときに

詠んだもので、この碑は圓福(円福)寺に現存する。